



RONALD SCHMITT
DESIGN

ESSTISCHE
dining tables

P 4620/E
BEANO

Design:
Jens Reinwarth

Wie der Tisch Bingo bietet Beano Platz für bis zu 8 Personen. Im Grundmaß 110x80cm oder 120x80cm haben 6 Personen Platz für eine gemütliche Runde. Die integrierte und herausklappbare Vergrößerungseinheit ist mit Premium Softlack lackiert und schafft zusätzlichen Platz für 2 weitere Personen bei einer Fläche von 180x80cm oder 190x80cm.

Like the table Bingo does Beano provide enough space for up to 8 persons. At its basic size 110x80cm or 120x80cm the table seats 6 persons. The integrated extension unit allows space for to more two persons at the dimensions of 180x80cm or 190x80cm.



Oberplatte top	RAL 9010/7035	Einlegeplatte extension	MDF lackiert MDF lacquered	Gestell frame	farbig lackiert lacquered in colour	Edelstahlfarbig lackiert stainless steel optic lacquered	Edelstahl gebürstet stainless steel brushed
	Glas 12mm Optiwhite Nano glass 12mm Optiwhite Nano						

Individual-Lackierung der Glasplatte, MDF Vergrößerungsplatten und des Gestells oder Gestell in Edelstahl gebürstet gegen Aufpreis erhältlich.
Individual color of glass table top and extension plate as well as as well as for frame or frame brushed stainless steel are available with a surcharge.



erweiterbar
extendable



74cm



110cm
80cm
180cm



120cm
80cm
190cm